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Data: 28/06/2006                                                                    Lugar: Belo Horizonte 
 
Presentes: Ana Thé, Nicinha, Zé de Nós 

1 – Discussão com Polícia Militar de Minas Gerais 
presentes: Cap. Arley e Major Pimenta 
 

a) Explicação sobre o que é o GTPesca, como funcionam as assembléias, apresentação do regimento e a proposta 
da próxima assembléia ser sobre fiscalização (coord. GTPesca). 

b) Major Pimenta: Falta de fiscalização; Desorganização institucional; Regulação Inadequada; Não existe 
plaquetas nas redes;Peixe picado, tudo peixe picado; Pesca sempre é muito segundo plano;A pesca é 
irregular=carteiras liberadas pela seap muitos não são pescadores; Houve um conselho estadual da pesca no 
governo do Itamar Franco mas que foi extinto no governo Aécio Neves; Este ano foi regulamentado o GCFAI – 
Grupo Coordenador de Fiscalização Ambiental Integrada (todos os órgõas estaduais ambientais e o IBAMA, 
algumas ONGs e o setor produtivo). O Decreto GCFAI é o 44315 e o das regulamentações das novas multas no 
Estado de MG é o 4309, amobos do 05/06/2006; a fsicalização está debilitada pela legislação ambiental 
conflituosa; precisa haver orientação aos pescadores, o zoneamento da pesca sobre esforço pesqueiro; 
elaboração da proposta da assembléia do GT de fiscalização ambiental para colaborar por um policiamento 
comunitário e integrado da pesca; convênio com IBAMA para oficialização do GCFAI – (recursos da SEMAD); 
proposição ao IEF de ser o parceiro de divulgação da assembléia; 

 
2- Discussão com o IEF: 
presentes: Miguel e Humberto; 
 

a) O responsável pela educação ambiental na SEMAD é o Idarce Esteves Lasmar, Coord. Externa e Educação 
Ambiental da SEMAD;  

b) IEF tem coordenação de fiscalização, ordenamento e educação ambiental; IGAM: comitês das Bacias do 
São Francisco, poderíamos convidar a secretaria de educação e a secretaria do meio ambiente. Também o 
jurídico do IEF : a Celina 

c) Importante ressaltar que 40% do que é arrecadado com multas pode ser investido em forma de projetos e 
convênios com as colônias, capacitações, etc; 

d) IEF fará toda a divulgação, convites, cartazes e material para uso durante a assembléia; o projeto arcará 
com os custos de estadia para pescadores e transporte para quem precisar; 

 
3- Discussão com o IBAMA: (Mário, Baró e Márcia) 

a) O GCFAI existe há muito tempo, só foi regulamentado agora;  
b) A idéia da assembléia é boa, mas não sabemos se poderemos ir – Márcia de férias, sem um não pode sair 

todos de uma vez do escritório, etc; 
c) Envolvimento das colônias com o censo de estatística pesqueira; 

 
4- Reunião com a SEAP: (Benevides) 

a) Haverá no segundo mandato a criação do ministério da pesca e ninguém mais terá nada a ver com ela, 
nem IBAMA, nem IEF, ninguém. Aceitou o convite para a assembléia. 

 
5- Reunião Com a Coopertec: 
a) necessidade de orçamento das obras e da planta assinados pelo engenheiro; falta fotos dos projetos, a ata de Ibiaí 
– projeto Soprão – que não é da colônia – está errada, o preço do metro quadrado das construções tem que ser o 
mesmo; 
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Encaminhamentos / Tarefas 
 
Nº Descrição da Tarefa Responsável(is) 
 
1 

 
Convite, articulação interna; 
 

 
PM 

 
 
2 

 
Material de divulgação e para assembléia; 
 

 
IEF 

 
 
3 

  
Facilitadores, custos hospedagem e transporte se necessário para 
a comunidade 
 

 
PPA 

4  
Estrutura local: espaço, cozinheiras e alimentação 
 

 
Colônia de IBIAI 

 
 
 
 

 


